



**Feuille d'information de la paroisse
Saint-François d'Assise de Cestas**

Cestas, Canéjan, Le Barp, Toctoucau

Tel 05 56 78 82 44

Courriel : paroisses@catholaforet.fr

Site : <http://catholaforet.fr>

Samedi 20 et Dimanche 21 avril 2024 – 4^o Dimanche de Pâques

MOT DU PADRE : *Que le Dieu de la paix lui-même vous sanctifie tout entiers ; que votre esprit, votre âme et votre corps, soient tout entiers gardés sans reproche pour la venue de notre Seigneur Jésus Christ. (1Thes 5,23)*

**CATÉCHÈSE DU PAPE SUR L'EUCHARISTIE :
POURQUOI ALLER À LA MESSE LE DIMANCHE ?**

(Extraits d'une audience générale 2017)

Chers frères et sœurs, bonjour, et bonne fête de Pâques !

La célébration dominicale de l'Eucharistie est au centre de la vie de l'Église (cf. *Catéchisme de l'Église catholique*, n. 2177). Nous, chrétiens, allons à la Messe le dimanche pour rencontrer le Seigneur ressuscité, ou mieux, pour nous laisser rencontrer par Lui, écouter sa parole, nous nourrir à sa table, et devenir ainsi Église, c'est-à-dire son Corps mystique vivant dans le monde.

C'est ce qu'ont compris, dès la première heure, les disciples de Jésus, qui ont célébré la rencontre eucharistique avec le Seigneur le jour de la semaine que les juifs appelaient « le premier de la semaine » et les romains « jour du soleil », parce que *ce jour-là, Jésus était ressuscité d'entre les morts* et était apparu aux disciples, en parlant avec eux, en mangeant avec eux, en leur donnant l'Esprit Saint (cf. Mt 28, 1 ; Mc 16, 9.14 ; Lc 24, 1.13 ; Jn 20, 1.19), comme nous l'avons entendu dans la Lecture biblique. La grande effusion de l'Esprit à la Pentecôte a eu lieu elle aussi le dimanche, le cinquantième jour après la résurrection de Jésus. Pour cette raison, le dimanche est un jour saint pour nous, sanctifié par la célébration eucharistique, présence vivante du Seigneur parmi nous et pour nous. C'est donc la Messe qui *fait* le dimanche chrétien ! Le dimanche chrétien tourne autour de la Messe. Quel dimanche cela est-il, pour un chrétien, s'il manque la rencontre avec le Seigneur ?

La communion eucharistique avec Jésus, ressuscité et vivant pour l'éternité, anticipe le dimanche sans crépuscule, quand il n'y aura plus de fatigue, ni de douleur, ni de deuil, ni de larmes, mais seulement la joie de vivre pleinement et pour toujours avec le Seigneur. C'est également de ce repos bienheureux que nous parle la Messe du dimanche, en nous enseignant, tout au long de la semaine, à nous confier entre les mains du Père qui est aux cieux.

Pape François

DIACONIE

La diaconie est « le service de l'amour du prochain exercé de manière communautaire et ordonnée » (Benoit XVI - Deus Caritas est).

L'ADN de toute communauté chrétienne, c'est la pratique de la charité.

Le pôle Diaconie a pour mission d'aider chaque communauté paroissiale, chaque groupe, chaque service, à vivre et déployer cet aspect de la nature même de l'Église. La charité n'est pas une affaire de spécialiste, elle nous concerne tous.

L'objectif du pôle Diaconie est de venir en appui auprès des paroisses,

- pour les aider à mettre en place et développer ce service du frère et leur donner de susciter auprès de chaque chrétien le goût de l'attention à l'autre
- pour leur permettre de vivre une fraternité locale au service des plus fragiles et découvrir la joie qui en découle.

Il coordonne l'action des différents services et mouvements caritatifs présents dans le diocèse. Il propose et anime des événements et des lieux de rencontre pour aider l'ensemble des chrétiens du diocèse à vivre cette fraternité qui est mission de l'Église.

Fête de la diaconie dans notre paroisse DIMANCHE 9 JUIN

ÉLECTIONS EUROPÉENNES 2024 : LETTRE PASTORALE DES ÉVÊQUES DE L'EUREGIO*

Les élections européennes auront lieu le dimanche 9 juin 2024. À l'approche de ce rendez-vous important, les évêques de huit diocèses de l'Euregio (l'archevêché du Luxembourg, le diocèse de Trèves en Allemagne, les diocèses de Metz, Verdun, Nancy et Toul, l'évêque émérite de Troyes, ainsi que les diocèses de Liège et Namur en Belgique) ont souhaité partager à leur frères et sœurs européens leur convictions et leurs préoccupations.

Cette lettre pastorale porte le titre : « Un souffle nouveau pour l'Europe ». En effet, les évêques appellent de leurs vœux un renouveau de la construction européenne, basée sur des valeurs essentielles, mettant la solidarité et la place de l'homme au cœur de ce projet.

Retrouvez cette lettre en ligne sur le site du diocèse

* Différents diocèses frontaliers d'Europe de l'Ouest, forment le groupe baptisé « Euregio »

AUMONERIE DE CESTAS
INVITATION LE SAMEDI 4 MAI 2024
de 14 à 17 heures

De 11 à 111 ans !!!
Rencontres et
partages
intergénérationnels

Des jeux et des activités manuelles
pour s'amuser, passer un bon moment
et se créer des souvenirs !

SALLE SAINT ROCK
CHEMIN DES BOUTIQUES
(SUR PARKING DU SUPER U)
CESTAS

Des papotages
pour faire
connaissance et
se lier d'amitié !

Que faites-vous ?
Rien de spécial alors rejoignez-
nous nombreux !
Nous allons papoter, jouer et
goûter tous ensemble !

Un goûter à
partager
ensemble plein
de convivialité !

Samedi 4 mai
CESTAS

- 14h : Papotages – jeux et
gouter avec les jeunes de
l'aumônerie.

- 19h30 : concert de musique de
chambre



Concert
Musique de
chambre
XXème

**Paris
Sacré
Frivole**

Classique

Église
De
Cestas Bourg

Samedi
04 mai 19h30

STUDIO MUSICA
JEAN-LOUIS FOUCARD
MARIE-PHILOMÈNE BOURGON
BERNADETTE TAVANT
HÉLÈNE GUÉDÈS
CLAIRE BRETÉCHÉ
VALENTINE DE VILLEDON

Libre Participation

Psaume 117 (118)

R/ La pierre qu'ont rejetée les bâtisseurs est devenue la pierre d'angle.

Rendez grâce au Seigneur : Il est bon ! Éternel est son amour !
Mieux vaut s'appuyer sur le Seigneur que de compter sur les hommes ;
mieux vaut s'appuyer sur le Seigneur que de compter sur les puissants !

Je te rends grâce car tu m'as exaucé : tu es pour moi le salut.
La pierre qu'ont rejetée les bâtisseurs est devenue la pierre d'angle :
c'est là l'œuvre du Seigneur, la merveille devant nos yeux.

Béni soit au nom du Seigneur celui qui vient ! De la maison du Seigneur, nous vous bénissons !
Tu es mon Dieu, je te rends grâce, mon Dieu, je t'exalte !
Rendez grâce au Seigneur : Il est bon ! Éternel est son amour !

MESSES EN SEMAINE

Mardi 23 avril	17h Messe à Canéjan
Mercredi 24 avril	9h Messe à Cestas
Jeudi 25 avril	17h Messe au Barp
Vendredi 26 avril	17h Messe à Gazinet

MESSES DOMINICALES

Samedi 27 avril	18h Messe à Canéjan
Dimanche 28 avril	9h30 Messe au Barp – 11h Messe à Cestas

Prions pour nos frères

Les baptisés	Louis JOUOT, samedi 20 avril à Toctoucau Gabriel RIBEIRO, samedi 20 avril au Barp
Les défunts	Sidonie BEVON, mardi 16 avril à Cestas Claude GUERIN, mercredi 17 avril à Canéjan

« Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix,
Là où est la haine, que je mette l'amour. Là où est l'offense, que je mette le pardon.
Là où est la discorde, que je mette l'union. Là où est l'erreur, que je mette la vérité.
Là où est le doute, que je mette la foi. Là où est le désespoir, que je mette l'espérance.
Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière. Là où est la tristesse, que je mette la joie.

O Seigneur, que je ne cherche pas tant à être consolé qu'à consoler,
à être compris qu'à comprendre, à être aimé qu'à aimer.

Car c'est en se donnant qu'on reçoit, c'est en s'oubliant qu'on se retrouve,
c'est en pardonnant qu'on est pardonné,
c'est en mourant qu'on ressuscite à l'éternelle vie. »



Prière de Saint François d'Assise